

El PSOE demanda una solución "inmediata" para el socavón de la A-339

Reunión en Priego de alcaldes, concejales y ediles de la comarca con representantes de la ejecutiva provincial socialista, encabezados por Juan Pablo Durán

Rafael Cobo Calmaestra

Miércoles 24 de septiembre de 2014 - 12:45



El PSOE solicitará a la Consejería de Fomento una solución "inmediata" para el socavón de la A-339 a la altura de el Mojón.

Así lo pusieron de manifiesto el pasado lunes en rueda de prensa, el secretario general de los socialistas priguenses, Tomás Delgado Toro, y el secretario general del PSOE cordobés, Juan Pablo Durán, tras la reunión celebrada en la sede del PSOE prieguense, en la que también tomaron parte los alcaldes de Almedinilla y Fuente Tójar, portavoces y concejales socialistas de la comarca, así como el secretario de

organización y el coordinador de política municipal de la ejecutiva provincial, Antonio Ruiz y Francisco Zurera respectivamente.

Según apuntaba Delgado Toro, uno de los temas abordados en la citada reunión fue la preocupación existente en la comarca por el estado que presenta el socavón de la A-339, "al que hay quedarle una solución de manera inmediata", añadiendo que se ha trasladado a Juan Pablo Durán esta preocupación para que éste a su vez haga lo propio a la Consejería de Fomento.

En este sentido, el secretario general de los socialistas cordobeses indicaba que trasladará a la Consejera esta actuación, "pero para que la convierta en una prioridad, y se ejecute en este mismo año, antes de que lleguen las lluvias", solicitando que sea la propia Elena Cortés la que venga a Priego y se comprometa ante los ciudadanos, "a hacerlo en el menor tiempo posible y con celeridad".

Por otra parte y a tenor de los temas que fueron abordados en la reunión de trabajo con responsables socialistas de la zona, Durán destacaba que el cambio en el gobierno municipal de Priego, "no ha traído nada nuevo ni a Priego ni a los municipios de la comarca", indicando que la situación actual, "es infinitamente peor que la que teníamos en 2011, con el agravante de que no hay perspectivas de que el PP ponga soluciones o propuestas que supongan una recuperación que creemos necesaria y obligatoria". Ante este panorama, Durán añadía que es necesario que el PSOE, "de un paso hacia adelante, que crea que es quién puede gestionar la ilusión de miles de personas en la comarca, ofreciendo proximidad, cercanía y soluciones".

En cuanto al gobierno del PP en nuestra localidad, el secretario general del PSOE cordobés lo definía gráficamente como un período, "de muchas sonrisas pero muy pocos hechos, de muchas palmaditas en la espalda y pocas soluciones a los verdaderos problemas de los ciudadanos", lo que para Durán es una "réplica" de la política de Rajoy, "al que intenta copiar, y mal, quien dirige este municipio y la Diputación".

En relación a la institución provincial, Durán puso de manifiesto que la percepción que tienen los ciudadanos, "es que la de Córdoba, es una de las Diputaciones donde no manda la presidencia, sino que

manda la vicepresidencia, que es la que tiene la manija del cortijo en el que han convertido desgraciadamente a la Diputación”, añadiendo que en 2015, “el PSOE volverá a poner sensatez a esa casa, que ha perdido el norte, el sentido y que se ha convertido en una caja de juego de tronos”.

Ahondando más en el tema, Durán puso de manifiesto que los alcaldes socialistas de la provincia, “están cansados de no ser atendidos por la Presidenta en la sede de la Diputación, ya que tiene la mala costumbre de no recibirlos tardando meses en atender una petición o una reunión con ellos”, puntualizando que cuando el PSOE recupere la institución provincial, “cualquier alcalde, de cualquier color político, encontrará el acomodo y la ayuda que necesita”.

Por último, Juan Pablo Durán añadía que los socialistas representan “la esperanza y la ilusión” de cara a las próximas elecciones municipales, para lo cual su formación ha iniciado un novedoso y vanguardista proceso de primarias, con el que se pretende democratizar el funcionamiento interno del PSOE.